



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Keila Elizabeth Velasco Briceño

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo

Antecedentes de la administración en la libreta

Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería

Grado: 9 Cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo del 2022.

ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACIÓN

En este ensayo conoceremos un poco acerca de la historia de la administración, pero para ello necesitamos conocer que es la administración y se dice que es una ciencia social que tiene por objetivo el estudio de las organizaciones y la técnica encargada de la planeación, organización, dirección y control de los recursos de una organización con el fin de obtener el máximo. Por eso abordamos temas de gran utilidad para entender los inicios de la administración.

Como sabemos la administración es un término que nos ayuda a poder entender de forma simple de cómo realizar y usar los recursos adecuadamente. Para mostrar la forma correcta de realizar las diferentes actividades en una empresa, escuela, hospital e incluso el propio gobierno.

Para comprender mejor lo que es administración presentamos las siguientes definiciones:

► **Jimenez 1990** = Ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas, cuya aplicación a consensos humanos permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo a través de los cuales pueden lograrse alcanzar propósitos comunes que individualmente no se pueden lograr en los organismos sociales.

► **Kast, 1990** = Es la coordinación de hombres y recursos materiales para consecución de objetivos organizacionales, lo que se logra por medio de 4 elementos.

► **Chiavenato 2006**: Es el proceso de planear, organizar, dirigir y controlar el uso de los recursos para lograr los objetivos organizacionales.

Antecedentes históricos de la Administración.

Según la antología administración en enfermería de la Universidad del sureste la administración nace desde que los seres humanos se incorporaban en grupos para cubrir sus necesidades de supervivencia y así completaron sus habilidades, definir reglas y cuidar recursos, y así en las civilizaciones antiguas la administración se adecuó según las circunstancias que enfrentaban.

En sumerios se encuentran pensamientos administrativos desde el siglo XX a.e, donde Salomón estableció acuerdos comerciales, construcción y como tratados de paz, repartió recursos equitativamente, lo que nos hace referir que aunque no sabían mucho de la administración lograban realizar y administrar sus recursos, también en el año 500 a.C. los sumerios lograron la conservación de registros para un control administrativo tributario.

En Egipto como bien podemos observar con las pirámides, ellos tenían habilidades administrativas y de organización, ya que podían planificar y administrar los recursos materiales y humanos para crear cada una de ellas.

En Babilonia Hammurabi elaboró leyes mercantiles, sus transacciones se registraban en tabillas para un mejor control.

En China en los 500 a.C los escritos de Mencius y Chow dice que los chinos estudiaban principios de comportamiento sobre la organización, planificación, dirección y control.

En Grecia tenían la capacidad de administrar operaciones de compañías comerciales, un gobierno democrático con un proceso administrativo de donde se origina el método científico.

Por lo tanto en la India alrededor de 321 a.C el Arthashastra de Kautilya dio una aportación que define a la ciencia política, social y económica del estado donde se detallan obligaciones.

Roma aportó a la administración que para administrar una población de más de 50 millones de personas es necesario en delegar una autoridad, división de territorios.

En la revolución industrial según Chiquenato se dieron 4 principales etapas que son mecanización de la industria y la agricultura, aplicación de fuerza motriz a la industria, desarrollo del sistema fabril y aceleración de transportes.

En conclusión podemos observar que la administración con el paso del tiempo se ha perfeccionado y que ha existido desde tiempos antiguos para tener un mejor control de la vida y recursos de cada persona, así mismo para controlar procesos, gobernar desde reinos hasta gobiernos, y que es de gran utilidad en nuestra vida, ya que en todos los ámbitos de la vida administramos tiempo, dinero, material, etc. en la vida.

Fuente de información:

UDS. Antología Administración en enfermería. Recuperado el 22/05/2022. PDF.